

An alle Schülerinnen und Schüler, alle Eltern und
alle Kolleginnen und Kollegen

Jahr des Respekts - Monatsaktion November

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Die Monatsaktion Dezember heißt „Respekt gegenüber dem Unterricht“.

Unterricht ist der eigentliche Zweck der Schule, dem sich alle anderen Zwecke unterordnen müssen.

Mit einem pünktlichen Unterrichtsbeginn, mit Konzentration auf die Sache, mit Vor- und Nachbereitung ist dem Unterricht gedient.

Wenn Engagement und Begeisterung dazukommen, blüht der Unterricht auf.

Im letzten Monat des Jahres ist gerade dieses Motto ein durchaus krönender Abschluss. Ich wünsche mir, dass im neuen Jahr alle Respektmonate fortgeführt werden, auch wenn dies nicht institutionalisiert geschehen wird.

In den Kursstufen bitte ich die Deutschlehrer sich des Themas anzunehmen.

H.-J. Sinnl